



# ひがしっ子



小野市立小野東小学校 学校だより 令和4年1月号

2022年、未来へ向かう力を

学校長 足立 規子

明けましておめでとうございます。

新年早々、小野東小学校の運動場では、走って身体を鍛える子どもたちの姿がありました。そんな子どもたちの姿に元気をもらいながら、新学期の準備をしました。

2022年、子どもたちが未来へ向かう力を蓄えるために、今年も充実した学校生活を送ることができるよう、教職員一同新たな気持ちで取り組んでまいります。

保護者の皆様、地域の皆様、本年もどうぞよろしくお願いいたします。

今日の始業式では、子どもたちに「今の学年の学習をしっかりと身に着けよう」という話をしました。3学期はとても短く、登校日は50日（6年生は49日）しかありません。一日一日を大切に過ごし、今年度のまとめをしっかりとすることが、新年度の良いスタートに繋がります。自分の得意なことを大事にしながら、不得意なところや分からないことを後回しにしないように、こつこつと努力する姿勢を身に着けさせましょう。

今年も、小野東小学校を含め、地域の皆様にとって幸多き一年となりますよう祈念し、新年のご挨拶といたします。



## 《 引き続き新型コロナウイルス感染症対策に

### ご協力をお願いします 》



始業式では、養護教諭の稲岡先生から、感染症対策についての話もしています。

- マスクの着用、手洗い、換気をすること
- 毎朝自宅で検温し、体調の観察をすること
- 規則正しい生活をする（早寝・早起き・朝ごはん）

☆心も身体も健康な毎日が送れるように、東っ子全員でがんばりましょう。